



Pièces	2 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	83818662
Prix	195 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Situé à Fréjus, cet appartement de deux pièces au 4ème et dernier étage d'une résidence avec ascenseur offre un cadre de vie agréable et pratique. Idéalement positionné, cet appartement bénéficie d'une vue dégagée et d'une exposition nord-ouest, permettant de profiter de la luminosité naturelle tout au long de la journée. L'appartement, bien agencé, se compose d'un séjour lumineux donnant accès à une terrasse privative où vous pourrez apprécier des moments de détente en plein air. La terrasse offre un espace extérieur agréable et la possibilité de créer un coin repas en plein air pour ...

Located in Fréjus, this two-room apartment on the 4th and last floor of a residence with elevator offers a pleasant and practical living environment. Ideally positioned, this apartment enjoys an unobstructed view and a north-west exposure, allowing you to enjoy natural light throughout the day. The apartment, well arranged, consists of a bright living room with access to a private terrace where you can enjoy moments of relaxation in the open air. The terrace offers a pleasant outdoor space and the possibility of creating an outdoor dining area to enjoy the sunny days. To refresh, the ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





 HOQI IA Non contractue



www.maisonsetappartements.fr



 HOQI IA Non contractuelle

